

議会だよりモニター意見交換会

テーマ 1

議会だよりを もっと読みやすくするには？



- 住民からの声を多く取り上げた方が面白くて読まれると思います。
- ボランティア学生によるインタビューは非常に新鮮でおもしろいです。若い人にも好感が持てるのではないのでしょうか。
- こども議会は大変良かったです。子どもたちが将来、議会に関心を持ってくれるのではと期待できました。
- 議会だよりは町民に手に取ってもらえることが大事。手に取ってもらえるようなインパクトが必要だと思います。
- 議会だよりというだけでむずかしい印象があり、読まない人が多いのではないのでしょうか。
- 議員はもっと現場に足を運んで、もっと問題を掘り下げて記事にすべきだと思います。
- 紙面の意図がわかりません。行政の問題を問うのであればもっと論点をストレートに出すべきかと思います。
- 議員 16 名の活動状況が分かる情報を出してほしいです。このままでは議会に対する興味が半減します。
- 議会だよりの表紙は「ツカミ」が大事です。表紙を見ただけで読みたくなる工夫が必要だと思います。
- 一般質問は、半ページで全てを伝えるのは無理があると思います。中途半端になりすぎてはいないでしょうか。

